



平成24年12月19日
北海道運輸局

台湾ドラマのロケ地を訪ねるツアーが到着します

～「星の金貨」リメイク版「白色之恋」～

北海道を訪れている外国人観光客数の首位は台湾ですが、その来道者数は平成19年度の277千人をピークに減少傾向にあります。

そのため北海道運輸局では、北海道でロケを実施した台湾のTVドラマ「白色之恋」を活用したスクリーンツーリズムによる誘客を目指し、本年9月にVJ地方連携事業として、台湾の旅行会社及びメディアの招請を台湾映像作品誘致受入実行委員会（事務局：北海道経済部観光局）と連携し実施しました。

同ドラマのオンエアが台湾で10月14日から始まり、招請事業により造成された雄獅旅遊のツアー客の第1団29名が12月21日に台湾から新千歳空港に到着します。ツアー客一行はロケ地であるトマム・小樽・札幌などに5日間滞在しながらロケ地を実際に訪れ、ドラマの主人公になった気分を楽しみます。ロケ地巡り以外にも、スノーモービルや雪原での熱気球体験などのアクティビティが用意され、冬の北海道を満喫するツアーとなっています。また、来年1月までに同様のツアーが7回計画されています。

台湾映像作品誘致受入実行委員会では、第1団で到着するお客様に対して新千歳空港での出迎えを予定しています。



平成24年9月の視察・取材時の様子

「白色之恋」とは

北海道の架空の街「美幌別」と札幌、小樽、そして台北を舞台に繰り広げられるラブストーリー。

1995年日本テレビで制作・放送された「星の金貨」のリメイク。本作は台湾の地上波テレビ局「中天電視公司」と「日本テレビ」が2011年に設立した合弁会社「黒剣テレビ番組製作株式会社」による国際共同制作ドラマであり、台湾で人気の若手俳優がキャストされている。

行程表

行程は予定であり、天候等により変更する場合があります。

日	程	行	概	要
12/21	台湾 - 新千歳空港 - 支笏湖（湖畔散策） - 登別温泉泊			
12/22	登別温泉（地獄谷） - アクティビティ（スノーモービルスノーラフティング等） - 十勝川温泉泊			
12/23	十勝川（熱気球体験） - 池田（ワイン城） - トマム（ロケ地：水の教会） - トマムリゾート泊			
12/24	小樽（ロケ地：堺街通り散策） - 札幌（ホワイトイルミネーション等） - 札幌市内泊			
12/25	札幌（三井アウトレット） - 新千歳空港 - 台湾			

<本件に関する問い合わせ>

担当者：北海道運輸局企画観光部 計画調整官 石橋 国際観光課 水口、加茂

TEL：011-290-2723（直通） 取材を希望される場合は事前にご連絡をお願い致します。